

Fecha 09.06.2023	Sección Finanzas	Página 24
----------------------------	----------------------------	---------------------

Crece 2.6% la producción de carne al año

EFE

La producción de carne en México alcanzó las 7.8 millones de toneladas al cierre de 2022, un incremento anual del 2,6 %, informó este jueves la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader).

La industria cárnica en el país representó el 2 % del producto interno bruto (PIB) del sector agropecuario el año pasado y generó 82.474 puestos de trabajo, expuso la dependencia del Gobierno en un comunicado.

En la inauguración del 13 Congreso In-

ternacional de la Carne 2023, organizado por la Asociación Mexicana de Productores de Carne (AMEG), el titular de la Sader, Victor Villalobos, detalló que, en 2022, los mexicanos consumieron un total de 9.8 millones de toneladas de carne.

Esta cantidad de consumo representó un alza del 3.1 % respecto de 2021, mientras que los orígenes de la carne van desde la res, el cerdo o el pollo, hasta el pavo, la oveja y la cabra.

Villalobos precisó que, si bien el consumo de cárnicos ha crecido, a la par lo ha hecho la producción.



México alcanzó las 7.8 millones de toneladas al cierre de 2022.

